



**Nuevamente Carahue recibió mensajería de Sistema de Alerta**

## **Emergencia Forestal en Coipuco y Villa Pancul Moviliza Amplios Recursos**

Durante la jornada de este miércoles 26 de febrero, se registró una emergencia forestal de gran magnitud en el sector de Coipuco y Villa Pancul, lo que llevó a la declaración de una segunda alarma de incendio forestal.

El siniestro requirió un amplio despliegue de equipos de emergencia, con la participación de unidades de Bomberos de Teodoro Schmidt, Puerto Saavedra, Nueva Imperial y Carahue, quienes trabajaron arduamente para contener las llamas.

Fueron cerca de dos días que se trabajó combatiendo el fuego, el cual debido a las condiciones climáticas avanzaba sin control. Producto de la intensidad y peligrosidad de avance de las llamas, se informó sobre la evacuación de las viviendas en el sector, para reforzar la evacuación en terreno por parte de los organismos técnicos del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (SENAPRED) activó mensajería de Sistema de Alerta de Emergencia (SAE). La mensajería SAE es un sistema de alerta que envía mensajes de texto, audio y vibración a los celulares en caso de emergencia. El SAE es impulsado por el Gobierno de Chile y está administrado por la Oficina Nacional de Emergencia (ONEMI).

En el incendio de Villa Pancul, estuvieron operativas varias unidades de emergencia entre las cuales se encontraban: B-1, B-2, BF-2, B-4 y K-1, además de camiones aljibe municipales, maquinaria pesada, junto con unidades aéreas que fueron vital para el combate del fuego. Asimismo, CONAF y brigadas de CMPC se sumaron a los esfuerzos para sofocar el fuego y evitar su propagación.

Las autoridades locales continuaron monitoreando la situación para evitar rebotes de incendios o focos de fuegos y hacen un llamado a la comunidad a extremar las medidas de precaución para prevenir nuevos focos de incendio.